

VALIENTES: La primera doctora de la India graduada en Cuba combate la COVID-19 en su país



La primera mujer de la India graduada de Medicina en Cuba, Suma Nair, es uno de los médicos que en esta nación surasiática enfrentan hoy a la pandemia del nuevo coronavirus SARS-CoV-2. Nacida en el sureño y costero estado indio de Kerala, la doctora Nair resaltó en entrevista con Prensa Latina el nivel científico y humano de la Medicina cubana y dijo que estudiar esa carrera en Cuba fue una experiencia maravillosa para su vida, a la vez que resaltó la calidez del pueblo cubano. Nair atendió a muchas personas, sobre todo pasajeros, que fueron enviadas a las instalaciones de cuarentena creadas en la India tras irrumpir en el populoso país surasiático el brote de la temible COVID-19. Allí la galena graduada en Cuba trató a muchos posibles casos de la mortal enfermedad contagiosa realizando el pesquisaje inicial, que se antoja como la primera trinchera en el enfrentamiento a la pandemia. La doctora Nair labora actualmente en un consultorio médico en la localidad india de Najafgarh, en el suroeste de Nueva Delhi, que son muy parecidos a los que existen en Cuba, según dijo, y que fueron creados aquí de acuerdo con la primera Política Nacional de Salud de la India, que buscó establecer un sistema con instalaciones de atención primaria en 1983. Graduada de

Medicina General Integral en la provincia cubana de Camagüey en 2010, Suma atesora entre sus gratos recuerdos a los miles de estudiantes de muchos otros países del mundo que al igual que ella fueron a la lejana isla caribeña para estudiar esa noble profesión. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/219763-valientes-la-primera-doctora-de-la-india-graduada-en-cuba-combate-la-covid-19-en-su-pais>



Radio Habana Cuba